



HAKUBA H.S. Report Channel

白馬高校レポートチャンネル

令和6年3月21日（第185号）

発行：白馬高校 教務係

TEL 0261(72)2034（代表）

ホームページも
ご覧ください⇒



白馬
高校

2月29日 3年生を送る会 & 生徒表彰

生徒会主催の3年生を送る会を開催しました。花のアーチで卒業生を迎え入れた後、生徒会長からのビデオメッセージを皮切りに、3年間で振り返るスライドショーや、部活の後輩たちや教員からのビデオメッセージが流れました。その後は全学年混合のグループ対抗でイントロクイズに挑戦しました。これは学年の壁を越えて交流を深めようという生徒会のスローガンでの企画で、それぞれの知識を持ち寄って、一昔前のヒット曲から最近の流行歌まで多岐にわたる問題に協力して挑んでいました。

次に、卒業生の幼少期の写真を見て誰なのかを当てるクイズがありました。回答を求められた1、2年生の多くが誰なのかを言い当てており、生徒同士が普段から知り合っていることが伝わってきました。最後は花吹雪で卒業生を見送りました。



また、3年生を送る会に先立って2つの生徒表彰が行われました。一つ目は「校長賞」です。この賞は、在学中、学習活動・課外活動・社会活動等において主体的な挑戦を行い、自らを成長させ、他の生徒に元気を与え、白馬高校の魅力を社会に発信してくれた生徒の努力を讃えるもので、昨年に続き2回目となります。今年の実賞者は、吹奏楽の数多くのイベントや大会で活躍した普通科3年の前田凧さんと、生徒会長として生徒と教員との討論会を初めて開催し、また地域交流でも先頭に立って活躍した国際観光科3年の荒井彩良さんです。



次に表彰されたのは、普通科3年の今井結芽さん、熊岡優奈さん、横川奈々実さんです。授業の一環で立ち上げた3人のプロジェクト「さあ、大糸線に乗ろう！」は、自治体やJRの職員、地域の皆さんから直接話を聴くなど、自分たちの足で情報を集めた地道な取り組み評価され、中信地区高校生探究フェスにおいて企業賞に輝きました。今回表彰されたみなさんの今後の活躍と先輩たちの後を継いでくれる生徒にも期待したいと思います。

第73回卒業式が保護者、ご来賓、在校生の臨席のもと、厳粛かつ盛大に執り行われ、普通科19名、国際観光科22名、計41名の門出を祝いました。

卒業生の答辞では、片岡凜さんが自身の生徒会活動や3年間の思い出を振り返り、「3年間はあっという間です。だから皆さんには、学校生活や友達と過ごす時間、行事など、一日一日を大切に過ごしてほしいです。そして皆さんの活躍を卒業する私たちの耳にぜひ届けてください」と在校生に向けてメッセージを送りました。

これからも卒業生がそれぞれの世界で前向きな挑戦を続け、活躍してくれることを大いに期待しています。卒業おめでとうございます。



今年は学力試験による立教大学合格者が出ました！

「学力試験で難関大学へ進学する生徒を輩出し、白馬高校の学力面の魅力をさらに高めたい！」という理念を掲げ、2021年春、白馬高校公営塾に「特進クラス」が誕生しました。この理念に共感する白馬高校生が日々勉学に励み、第1期生は日本大学（法学部）や関西外国語大学など、第2期生は東洋大学（文学部）や明治学院大学（法学部）、そして立教大学（法学部）などに合格しました。以下、中学英文法から学び直し、10か月で立教大学に合格した生徒が、受験の体験談や特進クラスの魅力などを語ってくれました。

特進クラスの魅力

私にとって大学受験はまったくの未知の領域でした。だから、最初に特進クラスを訪れた時は緊張と不安で一杯でした。しかし、先生が立教大学に合格するための1年間の道のりを、計画表という形で具体的に示してくれました。すると、何をすれば合格できるのかという見通しが立って、緊張と不安が頑張ろうというやる気になりました。また、授業のやり方にも助けられました。わからないまま進むということができない授業だったのです！というのも特進クラスの授業は、学んだ知識を私が発表して、先生や塾生が質問やツッコミをしていくというやり方（発表型授業）でした。この授業のおかげで自分の弱点をはっきりと自覚することができ、それを潰していくことで成果が現れました。そして、全部説明できるようになってやるという気持ちが私を成長させてくれました。

他にも、負けないように頑張ろうと思える勉強仲間が毎日身近にいることや、塾代がとっても安い（受験生で月8,000円）ことなど、魅力はまだあります。とにかく一言でまとめると、最初から最後まで1対1でとことん向き合ってくれることが魅力です。ここまで生徒一人ひとりの状況を把握してくれる環境はなかなかないと思います。もし他の塾や学校に通っていたら、立教大学に合格できていたかわからない。それぐらい特進クラス的环境は自分に合っていたし、特進クラスに通える白馬高校で良かったなと思っています。

